

AUSTRALIA

Entran en vigor leyes sobre vacunación de menores.

1 enero 2019. - Australia Occidental se unirá a Nueva Gales del Sur, Queensland y Victoria en la promulgación de leyes sobre los niños no vacunados o subvacunados que asisten a guarderías y jardines de infancia. La ley “no jab no play” exigirá a partir del 1 de enero que los operadores de guarderías y las escuelas recopilen datos sobre las tasas de vacunación de los estudiantes e informen al gobierno.

Las leyes permitirán que el gobierno estatal ordene el cierre o la prohibición de la asistencia de niños no vacunados en caso de que se produzca un brote de la enfermedad (prevenible con vacunas). Un proyecto de ley propuesto pretende ampliar la ley para prohibir la matriculación de niños no vacunados en 2019.

Las familias de unos 100,000 recién nacidos recibirán 300 dólares en paquetes de bebés en Nueva Gales del Sur en 2019. La nueva iniciativa del gobierno entregará paquetes de asistencia en un esfuerzo por ayudar a los nuevos padres. (Francisco Reyes) [The Guardian]

Aprueban ley para que solicitantes de asilo reciban atención médica en territorio australiano.

12 febrero 2019. - A pesar de los esfuerzos del gobierno australiano para impedir que los solicitantes de asilo recibieran atención médica en territorio australiano, en una votación de 75 votos a favor contra 74 votos en contra, el gobierno perdió el apoyo de algunos socios de gobierno, que se unieron al partido Laborista en la oposición. Esta nueva ley beneficiará a 1.000 solicitantes de asilo que permanecen confinados en las islas de Manus (Papúa Nueva Guinea) y Nauru.

El resultado de la votación alegró a los miembros de las organizaciones humanitarias que seguían el proceso desde la zona pública del parlamento. El siguiente paso será la ratificación del proyecto de ley por la Cámara Alta. (Jesús Martínez) [Actualidad Humanitaria]

El Parlamento australiano habla sobre la discapacidad.

18 febrero 2019. - Aplicando una medida positiva, el parlamento australiano votó a favor de una Comisión Real por la violencia, el abuso y el abandono que experimentan las personas con discapacidades en Australia. Lamentablemente, el gobierno no dio un plazo para establecer la Comisión, ocultando, así, problemas jurisdiccionales entre los gobiernos federales y estatales:

Aunque la responsabilidad de las prisiones en Australia corresponde al nivel estatal, se vuelve necesaria una Comisión Real federal debido a la violencia, el abuso y la negligencia que enfrentan las personas en prisión es un escándalo en todo el país. (Jesús Martínez) [Human Rights Watch]

ISLAS SALOMÓN

Alerta por daño ambiental después de derrame petrolero.

1 marzo 2019. - El daño ambiental causado por un derrame de petróleo en las Islas Salomón se ha visto agravado por las continuas operaciones de carga de una compañía minera de bauxita cerca del lugar donde encalló el mes pasado un granelero de 30 millones de dólares.

El gobierno de las Islas Salomón ha pedido ayuda urgente a Australia para hacer frente al desastre ambiental debido a la frustración por la lentitud con que se avanza en la gestión del derrame. El Mv Solomon Trader había estado cargando bauxita de una mina en la isla Rennell antes de que el ciclón Oma la encallara en un arrecife de coral el 5 de febrero.

Setenta y cinco toneladas de combustible se han filtrado hasta ahora en el océano. El buque de 225 metros de eslora transportaba hasta 600 toneladas de fueloil, así como una carga completa de bauxita, el principal mineral utilizado para fabricar aluminio. (Francisco Reyes) [The Guardian]

NAURU

Aislamiento conduce a problemas mentales de refugiados y migrantes: Médicos sin Fronteras.

22 *diciembre 2018*. - Médicos Sin Fronteras ha exigido al gobierno de Australia que termine con las políticas implementadas debido a los resultados arrojados por el informe hecho por Natalia Huerta, psicóloga de dicha institución, en la cual se documenta la salud mental de los refugiados y migrantes de aquel país. Según dicho informe, el 60% de sus pacientes tuvieron pensamientos suicidas y el 30% de ellos intentó quitarse la vida, de los cuales el 20% se trataba de menores de edad.

De acuerdo con Carlyne Lima, psiquiatra de Médicos Sin Fronteras, el trato que han recibido las personas refugiadas y migrantes es denigrante, pues algunos le han comentado que a los animales los tratan mejor. (Víctor Vera) [Ser]

NUEVA ZELANDA

Aprueban uso medicinal de la marihuana.

11 diciembre 2018.- El Parlamento de Nueva Zelanda aprobó una ley que permite utilizar la marihuana para fines medicinales, misma que podrá ser adquirida por medio de una receta otorgada a aquellos pacientes con enfermedades crónicas.

La aprobación del uso medicinal de la marihuana también implicó una modificación a la ley del abuso de drogas. La nueva ley señala que se procederá a establecer un parámetro para el mercadeo de la marihuana medicinal.

“Las regulaciones, normas para las licencias y los estándares de calidad serán fijados con el consejo de los expertos dentro del año de la entrada en vigor de la ley”, señaló en un comunicado el ministro de Salud, David Clark. (Edgar Sánchez) [Telesurtv]